

2018

ABRIL



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy Francisco Costoya; padre de dos hijas, abuelo de una nieta y corresponsable en las tareas del hogar y del cuidado de personas dependientes junto con mi pareja.

Cuando pienso en la Corresponsabilidad, pienso en la vida de las mujeres que me rodean, mujeres como las que tú conoces, mujeres como las que están a tu lado. Por ejemplo:

*Ana: no tiene trabajo y no se plantea buscarlo porque tiene que encargarse del cuidado de su familia y del hogar. (En la actualidad el 95% de las personas en esta situación son mujeres).

*Rosa: tiene que cuidar de su madre enferma y dependiente, y por eso ha tenido que dejar su trabajo temporalmente. (De las excedencias para cuidar personas dependientes el 85% son solicitadas por mujeres).

*María: ha tenido que reducir a media jornada su trabajo, porque tiene que compaginarlo con el cuidado de sus dos hijas pequeñas. (Además de percibir un salario menor, en el futuro cobrará una pensión inferior a la de un hombre).

Hay muchas Anas, Rosas y Marías, mujeres a las que no les está resultando nada fácil, porque todavía delegamos en ellas responsabilidades que nos corresponden a todos y a todas.

Es hora de que los Hombres nos planteemos cuál es nuestro papel para cambiar esta realidad. Y no se trata de ayudar a las mujeres, sino de comprometernos e involucrarnos en lo que también son nuestras responsabilidades en la familia y en el hogar.



Imagen: EME Masculinidades y Equidad de Género

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.
Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.